



Kiwanis unterstützen Kinderstiftung

Mit einer Spende in Höhe von 3000 Euro unterstützen die Kiwanis Neu-Ulm die Arbeit der Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller, die sich für Chancengleichheit von Kindern in der Region einsetzt. Das Geld wurde für die Anschaffung von Laptops verwendet – etwa für Home-schooling oder Hausaufgabenbetreuung – sowie für das Projekt „Gründfinder“. Im Bild sind bei der Übergabe (einige Zeit vor dem Lockdown) zu sehen: Bernd Steinbach (Präsident Kiwanis), Annette Fiegel-Jensen (Geschäftsführung Kinderstiftung) und Hanns Hanagarth (Kiwanis).
Foto: Renate Lender

Singgruppe zeichnet Chormitglieder aus

Vereine Nach Neuwahlen ist das Führungsgremium von Pro Ton in Weißenhorn jetzt komplett

Pfaffenhofen/Weißenhorn Noch vor Beginn des zweiten Lockdowns haben sich 23 Mitglieder der Weißenhorer Singgruppe Pro Ton in der Sportgaststätte des SV Pfaffenhofen zur Jahresversammlung getroffen. Alfred Winklhofer, Vorsitzender des Vereins mit insgesamt 56 Mitgliedern – davon knapp 30 aktive Sängerinnen und Sänger – berichtete rückblickend von einem kameradschaftlichen und lebhaften Vereinsjahr.

Unter anderem wurde in einer Umfrage die Chor- und Sängerzufriedenheit ermittelt. Die zahlreichen Rückmeldungen der Aktiven signalisierten nach Angaben des Vorsitzenden große Freude am Singen und überaus positive Meinungen zum ausgewählten Liedgut. Dieser Weg solle daher fortgeführt werden. Kassenwartin Renate Kling konnte von einem kleinen Jahresgewinn berichten. Mit dem vorhandenen Kassenstand sei die weitere Vereinsarbeit problemlos möglich. Chorchefin Birgit Schaich berichtete

von einem arbeitsreichen Gesangsjahr mit insgesamt 35 Proben, das leider Anfang März abrupt durch Corona unterbrochen wurde. Fünf öffentliche Auftritte und ein Probenstag wurden absolviert. Schaich

appellierte an die Sängerinnen und Sänger, regelmäßig an den Chorproben teilzunehmen, wenn es wieder möglich ist. Nur so könne der Fortschritt am ausgewählten Liedgut nachhaltig garantiert werden.

Selbstverständlich freue sie sich auch, wenn neue Sängerinnen und Sänger zum Chor dazukommen wollen, sagte Schaich.

Für die anstehenden Neuwahlen kandidierten die bisherigen Vorstandsmitglieder erneut. Der Vorsitzende Alfred Winklhofer, Kassenwartin Renate Kling, Schriftführerin Petra Graf sowie die Chorvertreter Manfred Prinz und Markus Thomczyk wurden einstimmig wiedergewählt. Komplettiert wird der Vorstand durch die neu gewählte stellvertretende Vorsitzende Barbara Lang, die das seit zwei Jahren vakante Amt übernahm.

Vereinsintern wurden Irene Fahrnschon, Simone Heinrich und Renate Kling für jeweils 20 Jahre und Alfred Winklhofer für 30 Jahre im Chor geehrt. Vom Chorverband Bayerisch-Schwaben werden demnächst noch Jarka Blaha und Herta Wagner für 25 Jahre sowie Birgit Schaich und Sigrid Wohlgtschaft für 40 Jahre aktives Singen ausgezeichnet. (az)



Alfred Winklhofer, Simone Heinrich (links) und Renate Kling zählen zu den langjährigen Chormitgliedern von Pro Ton, die heuer geehrt wurden. Foto: Petra Graf

ANZEIGE

Service vor Ort

Ihr aktueller Ratgeber



Ratgeber Wirtschaft

» Im Internet unter www.illertisser-zeitung.de/themenwelten und www.nuz.de/themenwelten

Foto: Minerva Studio, fotolia

Pfandkredit

Bargeld
Gegen Pfand: einfach – schnell – diskret.
Ulmer Pfandkredit Institut GmbH & Co. KG,
89073 Ulm, Hafenbad 7, Tel. 07 31-697 50,
www.ulmer-pfandkredit.de

Renovieren statt ersetzen

Neue Küchenfronten nach Maß
auch Arbeitsplattentausch
Rüdiger Wengler
Renovierung
Illerberger Straße 1
89264 Weißenhorn
Telefon (07309) 428902
www.rw-Renovierung.de

Balkone und Markisen

LEEB-BALKONE und MARKISEN
Au - Holzstr. 2 - Illertissen - ☎ 07303/41465

Container-Service

Abfallprobleme?
Walser
Container-Service KG
Tel. 07303 | 959190



Foto: fotomek, stock.adobe.com

Warm und sparsam durch den Winter

Wie das Entlüften von Heizkörpern gelingt

Die Tage werden kürzer, die Nächte kälter – jetzt will es jeder warm in den eigenen vier Wänden. Doch was tun, wenn der Heizkörper streikt oder seltsame Geräusche ausstößt? „Machen Heizkörper beim ersten Wiederanschalten nach dem Sommer laute Fließ- oder Gluckergeräusche, deutet das auf Luft im Heizkreislauf hin. Erwärmt sich die Heizung zudem nicht mehr oder nur noch teils, ist das Entlüften unausweichlich“, sagt Thomas Kremser von der BayWa Haustechnik. „Luft in der Heizung führt dazu, dass sich das Wasser, das im Heizkessel erwärmt und dann durch das Heizungssystem fließt, nicht mehr gleichmäßig im Heizsystem verteilen kann.“ Kalt bleibende Radiatoren und laute Geräusche sind die Folge. Doch nicht nur das: „Schlecht versorgte Heizkörper benötigen auch mehr Wasser, um die gewünschte Raumtemperatur zu erreichen. Das braucht

Energie und verursacht auf Dauer vermeidbare Betriebskosten“, ergänzt der Experte. So gelingt das Entlüften der Heizung: Vorab ein Gefäß, zum Beispiel ein Glas, einen Lappen und einen Heizkörper-Entlüftungsschlüssel bereitlegen. In der Regel wird ein standardisierter Vierkant-schlüssel benötigt. Fehlt ein solches Werkzeug im Haushalt, gibt es dieses in jedem Sanitär-Fachgeschäft oder im Baumarkt zu kaufen. Im ersten Schritt sollten Eigenheimbesitzer vor der Entlüftung die Umwälzpumpe oder Heizanlage abschalten. Dann rund 60 Minuten abwarten, damit sich die Luft in den Heizkörpern sammeln kann. Heizkörper nun auf die höchste Stufe drehen und den Lappen unter den ersten Heizkörper auf Höhe des Ventils legen oder direkt darum wickeln. Die Ventilöffnung, durch die das Wasser abfließen wird, dann nach unten drehen. Das

Glas unter das Entlüftungsventil halten, um austretendes Wasser direkt aufzufangen. Nun das Ventil langsam ein Stück weit mit dem Entlüftungsschlüssel öffnen. Meist genügt eine Viertel- bis halbe Umdrehung. Sobald es zu zischen beginnt, entweicht die Luft. Hier ist Vorsicht geboten, da heiße Luft ausströmen kann. Wird das Zischen leiser und Wasser tritt aus, ist der Heizkörper entlüftet. Nun das Ventil wieder zudrehen und sukzessive die anderen Heizkörper entlüften. Im Anschluss an das Entlüften die Umwälzpumpe, wenn sie abgeschaltet wurde, wieder einschalten. Zuletzt noch den Wasserdruck im Heizkreis überprüfen. „Für eine ideale Wartung und die geringsten Betriebskosten ist es ratsam, die Heizung einmal jährlich vor Beginn der Heizperiode zu entlüften“, empfiehlt Thomas Kremser. pm

Wärmedämmung

WÄRMEDÄMMUNG
vom Profi: Fragen Sie uns!
DAS HANDWERK
DIE WIRTSCHAFTSMACHT VON NEUBAU
JOHANN WEISS
Putz • Ausbau • Fassaden
89165 Dietenheim-Regglisweiler
Tel. 07347/959 11-0
www.weiss-stuckateur.de

Bauen/ Modernisieren/ Renovieren

- Wohnbau
- Gewerbebau
- Planung
- Reparaturservice
- Umbauarbeiten
- Sanierungen
- Containerdienst
- Grundstücksservice

Wohnbau Walser
seit 1949
Pionierstraße 9
89257 Illertissen
Tel. 07303-95919-0
Fax 07303-95919-18
www.wohnbau-walser.de

Trend-Haustüren

MERZ+FÖHR
TÜREN NEU ERLEBEN. **Sicher und innovativ**

Ihre Haustür - Ihre Sicherheit

- 85 mm pure Türblattstärke für Ihr Wohlfühl-Klima
- 4 Sicherheitspakete für alle Trend-Haustüren
- 3-fach-wärmeschutz isolierverglas
- Hightech-Trendlack – witterungsbedingtes Nachstreichen nicht notwendig

Gassenäcker 9 ■ Hüttisheim ■ 07305-9665-0 www.merz-foehr.de

Zimmerei/Dachdeckerei/Spenglerei

Wir sind für nichts zu groß
und für nichts zu klein!
Neubau Sanierung Erweiterung
Holzhäuser Anbauten Aufstockungen Spenglerarbeiten Dachsanierungen Dachgauben
Schrapp & Salzgeber
Von der Planung bis zur Schlüsselübergabe
Schrapp & Salzgeber GmbH & Co. KG
Pionierstr. 10 • 89257 Illertissen
Tel. 07303 95 216 0
Fax 07303 95 216 15
E-Mail: info@schrapp-salzgeber.de
www.schrapp-salzgeber.de